

Durante Coloquio de Estudios Regionales

Presenta investigador de la UNACH proyecto para identificar referentes de identidad de Tuxtla Gutiérrez

Con la finalidad de identificar los referentes que los habitantes de Tuxtla Gutiérrez toman del entorno natural y artificial, así como contribuir a la proyección de la capital del estado en el futuro, el investigador y docente de la Facultad de Arquitectura de la Universidad Autónoma de Chiapas, Jorge Humberto Aguilar Arzate, desarrolla la tesis "Identidad Socioterritorial de Tuxtla Gutiérrez".

Entrevistado durante su participación en el Séptimo Coloquio de Estudios Regionales, comentó que el estudio busca ser generador de proyectos que permitan, de forma respetuosa y ordenada, establecer criterios para la edificación, remodelación y conservación de aquellos espacios y construcciones que las autoridades y particulares planeen en un futuro para esta ciudad.

"Tenemos que ver la percepción de los habitantes, escuchar qué opinan, para así asegurar un proyecto exitoso, que sepamos que la gente lo va a utilizar, además de ayudar a construir la identidad a partir de referentes históricos", señaló.

El arquitecto de profesión aseguró que el proyecto de investigación a desarrollarse en los próximos meses busca establecer e incentivar la participación del ciudadano tuxtleco en las iniciativas que involucran el desarrollo de la entidad.

Durante el VII Coloquio de Estudios Regionales, que se realiza en las instalaciones de la Biblioteca Central Universitaria "Carlos Maciel Espinosa", y que concluye este 26 de enero, investigadores cursantes de este posgrado presentan proyectos sobre educación, procesos de enseñanza aprendizaje, pobreza y marginación y economía.

El Doctorado en Estudios Regionales que oferta la Máxima Casa de Estudios, es coordinado por el Consorcio de Ciencias Sociales y Humanidades, y cuenta con reconocimiento en el Padrón de Excelencia del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (CONACyT).

De igual forma, esta especialidad tendrá en breve a su primera egresada que contará con doble titulación, dado que sus estudios serán también reconocidos por la Universidad de Alicante, España.